

聖減措置が、今後はすべて  
義に拡充されることにな  
る、新減免制度の概要を

# 余日記

JPA 日本病理学会東海支部

T460-0008  
TEL  
FAX  
HP  
MAIL

名古屋市中区栄2丁目10番19号名古屋商工会議所ビル8階  
052(211)3110  
052(220)4005  
<http://www.jpaa-tokai.jp/> 2019.3.14  
info-tokai@jpaa.or.jp

2019.3.14

中經

# 事業を成功へと導くための知財戦略

1月31日は、日本弁理士会東海支部開設日記念「知的財産セミナー2010」

方策や事例を聞く  
ことができた大変  
貴重な講演でした。

當を支える意匠制度の未  
來」と題して、特許審査第一部長の澤井智毅様に  
ご講演を賜りました。

研究開発（イノベーション）を社会に実装する上で  
知財の重要性が増していくこと、特に製品の同質化  
が急速に進む今日においては、機能や品質のみでの  
差別化が困難な時代であり、デザイン開発と意匠制  
度の利用を経営上の重要な要素と位置付ける必要が  
あることなどを、実際の著名企業の意匠田嶋慎白のア  
クセスモデルにより、多くの国での  
市場開拓に成功し

## △軽減対象に

三軽減  
4・減免申請方法  
4月1日以後に審査請求した出願について、減免申請書を提出しなくとも、「出願審査請求書」などの手続書類に特記事項として「減免を受けれる」と「減免申請書の提出を省略する」の記載がある。

4月1日スタート

講演テーマ  
五合社長 小川氏 親水性無機塗料の市場開拓  
長谷川刃物 長谷川社長 伝統技術とデザインの融合  
井村屋 松崎氏 「あづさバー」の商標登録戦略

**澤井氏** テザイン経営で競争力向上

支那開設日記念  
的財産セミナー  
其調講演やパネル討論

に斬新な新デザインなどを紹介いたしました。次々開発・展開する事業戦略は、多くの企業によって大変参考になるものだと感じました。

たとえました。同社のブランド（商標）を武器として、ネスチャンスを確実にものにする積極姿勢などについでは、ブランド戦略をはかる上で大変参考になるもの

したとして、標準文で記載され、現在までた。本セミナーは、薬匠や商標を主に用いて事業を成功させた事例をも商標登録を受けたが、その点が最も興味深い点だ。義なセミナーでした。

で、識別要望、問題点を伺うこと  
ができた大変貴重なパネル

に於ける競争においてブランド戦略を展開している実態に対するあたり留意して、これによる店舗や、現場もある程度の影響により、各知財知識を持つ「人が重要な要である」となど、知的財産権に関する議論がなされ、財産権に関する議論がなされる。このように、各企業にて、

第4部は第1部、第3部と題して、までの講師がパネリストを担当し、モテレーターを交えて「ブランドの確立」とデザイン力なくして企業の販売戦略は成り立たない」と題したパネルディスカッションを行ってい

した。次々  
たきました。同社のアラ  
イントなどを  
ンク（商標）を武器にアラ  
ニスチャレンスを確実にもの  
つて大変参考  
にする機会を戴いたについ  
ては、アランド戦略をはか  
る上で大変参考になるもの  
でした。

名駅近くのちょっとウラ、私のいきつけ

に掲載します

